

Rechazan discursos de odio antivenozolanos en América Latina

Image not found or type unknown



Bogotá, 13 mar (RHC) La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) expresó su preocupación por las xenófobas declaraciones de la alcaldesa de Bogotá, Claudia López, quien acusó a los venezolanos que residen en Colombia de cometer crímenes y ser "violentos".

El Mecanismo Especial de Seguimiento para Venezuela (MESEVE) y la Relatoría Especial para la Libertad de Expresión de la CIDH manifestaron su preocupación porque López "vinculó a la población migrante venezolana con la criminalidad" que ocurre en Bogotá.

En ese sentido, la CIDH apuntó que "quienes ocupan cargos públicos deben abstenerse de incurrir en declaraciones estigmatizantes que puedan exacerbar la xenofobia hacia las personas venezolanas".

Daniel Salaverry, empresario y candidato a la Presidencia de Perú, fue increpado -en plena vía pública- por un hombre de nacionalidad venezolana, que lo cuestionó por gestionar su campaña electoral a través de mensajes de odio y discriminación contra sus connacionales que residen en ese país.

A través de un video que se viralizó en redes sociales, se observa que el ciudadano venezolano, al darse cuenta de la presencia de Salaverry dentro de una camioneta atascada en el tráfico, se dirige directamente hacia él para preguntarle: "¿Tú eres el que está irrespetando a los venezolanos?", e inmediatamente le lanza varios insultos.

Salaverry reacciona enseguida, abre la puerta del vehículo y se abalanza contra el venezolano, mientras es acompañado de sus guardaespaldas. El hombre no se intimida y le dice: "¡Échale bolas, pues! Mándame pa' Venezuela, pero ahorita mismo, ¡ya!".

Fuente: Rusia Today



Radio Habana Cuba